

Umbau städtischer Kita ist beschlossen

TUTTLINGEN-NENDINGEN (schn)
- Der städtische Kindergarten in Nendingen darf umbauen; und zwar zugunsten einer U3-Krippengruppe mit zehn Plätzen und einer U3-Kindergartengruppe mit 25 Plätzen. Das hat der Nendinger Ortschaftsrat am Mittwoch einstimmig beschlossen. Baubeginn soll am Mittwoch, 24. Juli, sein. Der Umbau soll Ende Juli nächsten Jahres beendet werden. Das Bauvorhaben soll insgesamt rund 1,25 Millionen Euro kosten.

Schreinerei darf in „Brenner“ ziehen

TUTTLINGEN-NENDINGEN (schn)
- Die neugewählten Nendinger Räte haben einstimmig den Weg frei dafür gemacht, dass die Schreinerei Riess im Gewerbegebiet „Brenner-Erweiterung“ ein 2600 Quadratmeter großes Flurstück für rund 180 000 Euro erwerben kann. Die Schreinerei hat am jetzigen Standort in der Ludwigstaler Straße Platzmangel und will deshalb ihren Betrieb vergrößern. Eine Erweiterung sei dort aber nicht möglich gewesen. Die Verwaltung wird nun ermächtigt, den Kaufvertrag mit der Schreinerei abzuschließen.

Altentalstraße wird asphaltiert

TUTTLINGEN-NENDINGEN (schn)
- Die Altentalstraße vom Ortsausgangsschild bis zur Abzweigung zum Schützenhaus soll Mitte September neu asphaltiert werden, um Schlaglöcher und Unebenheiten zu beseitigen. Das Vorhaben soll innerhalb weniger Tage abgeschlossen werden. Das gab Ortsvorsteher Franz Schilling auf der Sitzung des Nendinger Ortschaftsrats am Mittwoch bekannt.

Städtepartnerschaft: Bex zeichnen

TUTTLINGEN (sib) - Austausch auf etwas andere Art: Im Rahmen der Jubiläumsausstellung der Part-

nerstädte Bex und Draguignan darf am Wochenende gezeichnet werden. In der Tuttlinger Galerie Bernhardt, Donaustraße 48, dürfen am Samstag, 20. Juli, der Place de Draguignan (9 bis 12 Uhr) und der Place de Bex (14 bis 17 Uhr) zeichnerisch erfasst werden.

Es können Details, Personen, Gebäude oder Szenen gezeichnet werden. Um die besten Zeichnungen in die Ausstellung integrieren zu können, sollte auf Papier im A4 oder A3 Format gezeichnet werden. Papier und Zeichenmaterial sind in der Galerie vorhanden, es kann aber auch von privat mitgebracht werden. Die Teilnahmegebühr beträgt zehn Euro. Treffpunkt ist um neun Uhr in der Galerie Bernhardt. Das Projekt ist nur bei schönem Wetter möglich.

Wer sich darüber hinaus mit Zeichnungen beteiligen möchte, kann auch je zwei Zeichnungen der Platte bis zum 3. August bei Marion Bernhardt einreichen. Anmeldungen sind unter der Telefonnummer 07461/760 08 77 oder info@galerie-bernhardt.de möglich.

Im August durch die Stadt hüpfen

TUTTLINGEN (pm) - Zehn Hüpfburgen stehen am Samstag, 3. August, in der Innenstadt von 11 bis 17 Uhr bereit. Zum vierten Mal veranstaltet die Stadt Tuttlingen die Aktion „Stadhüpfen“.

Dabei dürfen Kinder bis 12 Jahren so viel hüpfen, wie es ihnen gefällt. Für jüngere Kinder bis vier Jahren gibt es drei Hüpfburgen. Die Größeren von fünf bis 12 Jahren können sieben Hüpfburgen nutzen. Für jede Station erhält ein Kind einen Stempel in eine Schatzkarte, die sie auf dem Marktplatz kostenfrei abholen dürfen. Wenn alle Stempel auf der Karte gesammelt sind, bekommen die Kinder ein kleines Geschenk. Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) ist vor Ort, um für Sicherheit an den Hüpfburgen zu sorgen. Zudem unterstützt die Initiative ProTUT die Veranstaltung.